

## Renaucer: Lasst die Kinder zu mir kommen

15.November 2018



*Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doch die Jünger führten die Leute an, ihn nicht zu stören. Aber Jesus sagte: »Lasst die Kinder zu mir kommen. Haltet sie nicht zurück! Denn das Himmelreich gehört ihnen.« Und er legte ihnen die Hände auf und segnete sie, bevor er weiterzog. Matthäus 19, 13 - 15*

Die Geste Jesu hat hier die Bedeutung von Weihung und Segen: den Kinder Liebe zu lehren und Gott zu bitten, dass sie ihre Unschuld und Einfachheit behalten. Er liebt die Kinder in einer ganz besonderen Weise und unsere Aufgabe ist es dies, den Kindern wertvoll zu machen.

In Anbetracht der Wichtigkeit dieser Geste können wir feststellen, dass das Gebet mit dem Handauflegen etwas ist, das von uns allen praktiziert werden sollte. Menschen die Hände aufzulegen, bedeutet sie in Gottes Hand zu übergeben. Und dies ist eine wundervolle Sache, an die alle glauben dürfen, die Glauben haben.

Im Oktober feiern wir den Kindertag. Das Team vom Renaucer-Projekt bereitet mit Hilfe mehrer Geschäftsfreunde der Stadt einen wunderschönen Tag vor, welchen die Kinder und Jugendliche in sehr genossen haben.

Wir danken Gott für seinen Segen, den er uns bei der Arbeit mit den Kindern, Teenies und Frauen schenkt. Adrielle aus der Frauengruppe hat uns von ihrer Freude erzählt, dass sie daran teilnehmen konnte. Hier lernt sie Handarbeiten zu machen und zu basteln und beteiligt sich auch an den Gesprächsrunden. Bei der Frauenarbeit hat sie gelernt Blumen zu basteln. Diese bastelt sie jetzt auch zu Hause zum verkaufen, damit sie ihren Mann zu Hause mit dem Haushaltsgeld unterstützen kann.

Es wurde mit Kindern und Jugendlichen ein Projekt über Mobbing gemacht. Viele von ihnen leiden unter dieser Vorurteilung in der Schule. Die Kinder und Jugendlichen präsentierten ihre Arbeit in Form eines selbst kreierten Theaterstück. Beim Elternabend konnten die Eltern, die selbst entwickelten Arbeiten der Kinder mitverfolgen.

Wir bitten um Gebete, dass Gott in seiner Gnade unsere Arbeit segnet.

## Nachrichten

15.September 2017



### O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

14.September 2017



## [PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



## [Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlusseminar für Freiwillige des FCM](#)

14. September 2017



[Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17. August 2017



## Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



## Bericht von Cornelius Hiskia Dantas

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)